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ROSÓN, CON LOS 
ALCALDES 

DEL PARTIDO DE 
ALCALÁ 

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES: 
UN POLIDEPORTIVO MUNICIPAL 

El gobernador civil de Madrid, Juan 
José Rosón, ha mantenido una reunión 
con quince alcaldes de pueblos perte
necientes al partido judicial de Alcalá 
de Henares, en la sede del Ayuntamiento 
de Torrejón de Ardoz, en la que se habló 
de la problemática que en la actualidad 
viven todos los municipios representa
dos en la entrevista. 

Temas de urbanismo, escolarización, 
falta de agua, sanidad, accesos y carre
teras de comunicación entre todos estos 
pueblos estuvieron sobre la mesa de 
las conversaciones, que no pasaron de 
ser meras tomas de contacto, las cuales 
parece se van a repetir más a menudo. 
Al menos, eso es lo acordado por los 
reunidos, que vieron la conveniencia de 
que las entrevistas alcaldes de la pro
vincia-gobernador sean frecuentes. 

«CISNEROS», 
PREMIADA 

COMO MEJOR 
REVISTA 

DE INFORMACIÓN 
REGIONAL 

La revista .«Cisneros», órgano de la 
Excma. Diputación Provincial de Ma
drid ha sido premiada como la mejor 
publicación mensual de información 
municipal y regional. El galardón ha 
sido concedido «a la calidad de los 
medios de expresión» por la tertulia 
«Mundo abierto» y será entregado en el 
transcurso de una cena de gala presi
dida por el ministro de Cultura. 

Comparten el premio con «Cisneros» 
(consistente en una estatuilla realizada 
por el escultor Santiago de Santiago) 
la agencia Europa Press, como mejor 
agencia de noticias; «El País», «Cambio 
16», «Interviú», «Hora 25», el programa 
de televisión «A fondo» y el premio 
Nobel Vicente Aleixandre. 

El pueblo de San Sebastián de los 
Reyes contará, definitivamente, con un 
polideportivo municipal, que será cons
truido en la Dehesa Boyal, según un 
proyecto elaborado por el Ayuntamiento 
relativo al aprovechamiento de la zona. 

En la actualidad, ya se halla construi
da una gran parte de la obra prevista para 
las dotaciones deportivas, que se tra
duce en la realización de la primera y 

segunda fase de la Ciudad Polidepor-
tiva. Se han llevado a cabo ya, por 
tanto, siete campos de fútbol, con cuatro 
edificios para vestuarios y servicios, dos 
piscinas, graderlos, bar, pistas de atle
tismo, frontón, etc., y se está a la espera 
de recibir en el Ayuntamiento de la loca
lidad las ofertas de distintos construc
tores para la adjudicación del Polide
portivo, que redonderará el gran parque 
dedicado al deporte. 

LOS CASINOS DARÁN 
VIDA A LOS 

PUEBLOS 
DE LA PROVINCIA 

En el último Pleno de la Diputación 
madrileña, la Corporación acordó infor
mar que no tiene indicación alguna que 
formular a los cinco expedientes pre
sentados a fin de solicitar autorización 
para instalar otros tantos casinos de 
juego en la provincia. 

Enrique Castellanos afirmó que la 
Diputación no puede poner trabas en 
cuanto a su situación, pero los casinos 
darán vida a los pueblos madrileños. 
Tengo entendido que se exigen muchos 
requisitos para su funcionamiento; por 
ello, no sería de extrañar que algunos 

terminaran siendo salas de bingo. «Lo 
importante —añadió— es que, como se 
sabe, un porcentaje de los beneficios 
que se obtengan estarán dedicados a 
atender la grave problemática de edu
cación especial y subnormalidad; esto 
es algo realmente positivo». 

De los cinco casinos que se solicitan, 
tres estarían en Torrelodones, uno en 
Nuevo Baztán y el último en San Loren
zo de El Escorial. Respecto a Torrelodo
nes, las solicitudes están cursadas para 
instalarlos en Prado de la Rosa, en la 
carretera nacional VI, Madrid-La Coru-
ña —dirección Villalba-Madrid, kilo-' 
metro 20, y a la izquierda de la autopista 
Madrid-La Coruña, entre los kilómetros 
28 y 29. El de Nuevo Baztán se quiere 
instalar en el palacio del Virrey, y el de 
San Lorenzo de El Escorial, en el Gran 
Hotel Felipe II. 
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ESTUDIO 
GEOGRÁFICO SOBRE 
LOS TRANSPORTES 

URBANOS 
EN MADRID 

Durante dos años lo 
realizará, con ayuda de 

la Fundación Juan 
Maren,el catedrático 
don Antonio López 
Gómez, director del 

Departamento 
de Geografía de la 

Universidad Autónoma 
de Madrid 

Un estudio geográfico sobre «los 
transportes urbanos de Madrid» rea
lizará durante dos años el catedrático 
numerario y director del Departamento 
de Geografía de la Universidad Autóno
ma de Madrid, don Antonio López Gó
mez. Secretario del Instituto «Juan Se
bastián Elcano» de Geografía del Con
sejo Superior de Investigaciones Cien
tíficas y premio «Cerda Reig» de Inves
tigación, el profesor López Gómez ha 
publicado más de cincuenta estudios 
sobre temas de geografía humana, entre 
los cuales, diversos de geografía urbana 
y, concretamente, media docena sobre 
transportes urbanos. 

En cuanto al trabajo ahora en mar
cha —que realizará con una ayuda de la 
Fundación Juan March— se considera 

un análisis imprescindible para el estu
dio científico de la gran ciudad. De los 
diversos aspectos de los transportes, el 
geográfico es esencial para una com
prensión general y total. Se analizará có
mo se han desarrollado los diversos sis
temas de circulación y sus conexiones 
con la expansión urbana, estudio evo
lutivo imprescindible para explicar los 
hechos actuales y nuevas perspectivas 
en un momento crítico. 

Se plantea una hipótesis de trabajo 
a partir del tranvía de tracción animal, la 
electrificación iniciada en 1898, Metro, 

automóviles, los cambios habidos en 
1947-50, el desarrollo del autobús en 
detrimento del tranvía, aumento verti
ginoso de automóviles, el desarrollo 
espacial y demográfico con el que crece 
la disociación entre lugares de trabajo 
y de vivienda, el escaso aumento en los 
últimos años del movimiento en trans
portes colectivos pese al crecimiento 
de población y otros aspectos. Aunque 
los estudios o referencias de tipo téc
nico o general son muy abundantes, la 
bibliografía geográfica sobre transportes 
en Madrid es escasísima. 

El «Miguel de 
Cervantes 1978» 

PUEDE ENTREGARSE 
EN ALCALÁ DE 

HENARES 

El premio «Miguel de Cervantes», 
que ha recaído en el escritor cubano 
Alejo Carpentier, puede ser entregado 
también este año en la ciudad de Alcalá 
de Henares según un ruego formulado 
en el pleno de la Corporación Municipal 
de la capital alcalaína. De ser aceptado 
tal ruego, el acto de entrega del «Cer
vantes 78» tendría lugar el próximo 23 
de abril, fecha del aniversario de la 
muerte del autor de «El Quijote», según 
una información que recoge la revista 
«Puerta de Madrid». 

Alejo Carpentier, ilustre político, mu
sicólogo y escritor, nació en La Habana 
en 1904, en el seno de una familia 
burguesa que acabó arruinándose. Su 
primera obra, «Ecué-Yanba-0», lo pu
blicó en España en 1933 y, durante la 
República y la Guerra Civil, se solidarizó 

públicamente con la causa popular, tra
bajando en favor de ella. Encarcelado 
durante varos meses en 1927, por opo
nerse a la dictadura de Machado en su 
país, logró su primera gran novela en 
1949, con «El reino de este mundo», en 
la que se hace evidente ya su amalgama 
de elementos culturales hispánicos, fran
ceses, americanos y africanos que sellan 
su inconfundible personalidad literaria. 

Entre su bibliografía destacan tam
bién obras como «El acoso», «Los pasos 
perdidos», «El siglo de las luces», «El 
discurso del metido», etc., así como tra
bajos ensayísticos de carácter erudito. 

En su faceta de musicólogo, sus es
critos alcanzan también una gran impor
tancia, abordando temas folklóricos, de 
estudio de la identidad musical hispa
noamericana y de los movimientos van
guardistas de la música clásica. 

En cuanto a su carácter de político 
y diplomático, que le llevó varias veces 
a la cárcel y al exilio, brilla fundamental
mente a partir de la revolución castrista. 
En la actualidad es diputado de la Asam
blea del Poder Popular, órgano supremo 
en Cuba, así como ministro-consejero 
de la embajada de su país en Francia. 

MANIFESTACIÓN 
PARA PEDIR PASOS 

ELEVADOS 
EN ARANJUEZ 

Cerca de mil personas se concentra
ron el pasado día 7 de febrero en el 
«punto negro» que constituye la carre
tera de Andalucía a su paso por la lo
calidad de Aranjuez, en demanda de 
urgente construcción de dos pasos ele
vados para peatones. 

El acto, convocado por la Asociación 
de Vecinos «Francisco Martos», llegó 
como consecuencia del mortal atropello 
sufrido días antes por un niño de nueve 
años, exactamente en el mismo punto 
en que hacía siete meses había sido 
arrollado también por un automóvil un 
obrero que acudía a su trabajo. 

Durante la manifestación, que duró 
una hora, los participantes cortaron la 
carretera, al tiempo que un miembro de 
la junta directiva de la entidad ciudadana 
leía un escrito en el que se daba a cono
cer la actitud de demora en la construc
ción de los pasos elevados que prota
gonizan la alcaldía de Aranjuez y el 
Ministerio de Obras Públicas y Urba
nismo. 
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LA E S P A D A 
DE DDN JUAN 

La popular «Espada de Don 
Juan» fue entregada en las dos 
últimas ocasiones al industrial 
de Torrejón de Ardoz, promotor 
de viviendas y reconstructor de 
esa joya del siglo XVII que es 
la Casa Grande, don Rafael Onie-
va Ariza, y a los famosos Tip y 
ColI. La primera foto recoge un 
momento del acto. Puede verse, 
de izquierda a derecha, a don 
Enrique Bussian, don Juan Bue
no, propietario de «La Taberna de 
Don Juan», donde se celebra este 
simpático acontecimiento social 
madrileño; don José Antonio Gar-
cía-Alarilla, concejal de Cham
berí; el escultor don Santiago de 
Santiago; el presidente de la 
Diputación, don Enrique Caste
llanos, en el momento de dirigir 
unas palabras; el homenajeado, 
don Rafael Onieva, y el periodista 
don Millán Clemente de Diego. En 
la segunda foto, don Manuel Fra
ga Iribarne pronuncia unas pala
bras en el homenaje a Tip y ColI. 

CAPEA EN VILLAREJO DE SALVANES 
Organizado por el «rela

ciones públicas» Paco Jura
do, y con fines benéficos, se 
celebró en esta localidad ma
drileña un interesante festejo 
taurino en el que intervinie
ron destacados artistas y afi
cionados a los toros, entre 
ellos la torera Angela y el 
actor Fernando Sancho. An
teriormente a la capea hubo 
un almuerzo al que concurrie
ron doña Pilar Franco, el 
«relaciones públicas» José 
María Suárez, hermano del 
presidente del Gobierno; la 
duquesa de Tovar, la marque
sa de Balboa, Paula Pattier, 
Pedro Sáez y otros persona
jes conocidos. En la foto, 
Paco Jurado, Fernando San
cho y Enrique Bussian. 
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En los últimos cinco años, el 
número de capturas aumenta entre 
el 15 y el 20 por 100, debido, sin 
duda, a las repoblaciones sistemá
ticas que se hacen con alevines de 
trucha, desde hace años, al cuidado 
de la Guardería Forestal. 

Este año se van a lanzar unas 
100.000 truchas, de entre 8 y 17 
centímetros, para continuar esta 
labor. 

En cuanto a la caza, salvo en el 
extremo nordeste de la provincia, 
no hay ninguna zona de caza con
trolada o cotos que dirija directa
mente, aunque está en proyecto 
la declaración de zona de caza con
trolada en San Martín de Valdeigle-
sias, a petición del Ayuntamiento 
de dicho pueblo, y otros dos en los 

montes de leona en la zona norte 
y nordeste de la provincia. 

La caza controlada es interesante 
porque su modalidad permite el 
ejercicio de este deporte a todos 
aquellos cazadores modestos, y so
bre todo a los locales, que no tienen 
oportunidad de ir a cotos privados. 
En ellas leona realiza repoblacio
nes cinegéticas, se encarga de la 
vigilancia por medio de la Guarde
ría Forestal y hay una Junta en la 
que tienen participación los muni
cipios afectados y se hacen planes 
de caza, distribuyendo los permisos 
a precios reducidos hasta en un 
75 por 100 entre los cazadores lo
cales y el resto entre cazadores 
provinciales o nacionales que lo 
soliciten. 

En Madrid, en este momento, 
existen 734 cotos privados de ca
za, con una superficie total de 
377.000 hectáreas; o sea, que más 
del 46 por 100 de la superficie de 
la provincia está dedicada a cotos 
privados. 

El resto lo forman terrenos de 
aprovechamiento cinegético co
mún, en los que puede cazar cual
quier personal que tenga el per
miso. 

Colaboración entre leona 
y la Diputación Provincial 
de Madrid. 

Tiene leona establecida una am
plia colaboración con la Diputación 

Por 
Isabel 
M O N T E J A I M O 
M O N T E R O 

Servicio de Extensión Agraria 

Tiene como principal objetivo 
la capacitación agraria de los agri
cultores, su perfeccionamiento, la 
formación de los jóvenes agricul
tores y las amas de casa, capaci
tación para gerencia de empresas 
agrarias, actividades para el des
arrollo tecnológico de los agricul
tores, la incorporación de los jó
venes agricultores a la dirección y 
gestión de la empresa agraria, y las 
acciones de desarrollo comunitario 
promovida por estos jóvenes agri
cultores. 

La provincia forestal 

La provincia de Madrid, fores-
talmente hablando, es importante. 
De ella cuida la Jefatura Provincial 
del Instituto para la Conservación 
de la Naturaleza. Y no es tan 
importante por su magnitud, sino 
por una calidad, ya que siendo una 
provincia pequeña —únicamente 
tiene 799.500 hectáreas—, de me
diana extensión entre las españolas, 
sólo 335.779 hectáreas están con
sideradas como forestales. 

Dentro de la superficie forestal 
hay 158.911 hectáreas arboladas: 
105.445 están cubiertas de ma
torral y 71.423 son terrenos cu
biertos de pastos. 

Y sin embargo, tiene importan
cia, somos importantes forestalmen-
te hablando. ¿Por qué? Por ser prác
ticamente los forestales los úni
cos espacios verdes próximos de 
que dispone una ciudad que, como 
Madrid, si ahora tiene cerca de 
4.000.000 de habitantes, en un 
futuro próximo va a tener 8.000.000. 
Aparte del valor de los aprovecha
mientos de los montes de Madrid, 
hay otro que es el beneficio in
directo, que es el que proporcio

na una superficie de recreo a una 
gran población. 

Por eso leona considera que no 
sólo es preciso conserva la super
ficie arbolada, sino que además es 
preciso incrementarla. En los úl
timos años, primero el Patrimonio 
Forestal del Estado y luego leona 
han venido fomentando esta repo
blación, hasta el punto de que existe 
ya una superficie procedente de 
repoblación de pinares, artificial, 
en la provincia de Madrid, que es 
prácticamente superior a los pinares 
naturales que tenía la misma 
en 1940. 

Pero se considera preciso, y es 
justo que así sea, seguir repoblan
do, seguir incrementando, batir las 
propias marcas y restringir, en es
tas superficies arboladas, el fenó
meno de la urbanización, que ame
naza con privatizar parte de esta 
riqueza forestal, que debe estar a 
d isposic ión de todos los ma
drileños. 

Aprovechamientos en cortas 
y pastos: 

Anualmente se cortan unos 
30.000 metros cúbicos de madera, 
con un valor aproximado de 60 mi
llones de pesetas, y se pastan unas 
55.000 hectáreas que producen 
unos 16 millones de pesetas. 

Caza y pesca 

La caza también produce bene
ficios en la provincia: aproximada
mente, del orden de los 3.200.000 
pesetas. 

Durante este año se han expe
dido en la Jefatura Provincial de 
leona 82.624 licencias de pesca y 
70.404 de caza. El número de pes
cadores y cazadores aumenta, aun
que, claro está que no siempre ca
zan en la provincia de Madrid o 
pescan en los ríos que la atraviesan. 

leona ha creado nueve cotos 
de pesca de los cuales seis se en
cuentran en el río Lozoya; uno en 
el Jarama, uno en el Horcajo y uno 
en el Cofio. Todos ellos de trucha. 
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Provincial de Madrid, en lo que se 
refiere a repoblaciones. Hay mu
nicipios que se han consorciado 
con leona a través de la corpora
ción provincial, y el servicio fores
tal de la misma es el que ha rea
lizado las repoblaciones. 

Existe otra colaboración muy 
efectiva con la Diputación Provin
cial, como es la que se refiere a la 
prevención y a la extinción de in
cendios forestales. La corporacción 
tiene un servicio de incendios tanto 
forestal como urbano muy bueno, 
y que afecta a los municipios de la 
provincia que tenga no más de 
determinado índice de habitabili
dad. 

Otra colaboración entre la Cor
poración y la Jefatura Provincial 
de leona es la que se refiere a la 
creación de zonas de recreo en los 
montes, que pretende conseguir 
una red de estas áreas por toda la 
provincia. Ejerciendo esta ación en 

conjunto, la tarea se realiza mejor. 
Tradicionalmente, la Diputación 

Provincial de Madrid ha colabora
do siempre con los servicios esta
tales, forestales, y a la inversa. 

Creación de pratenses 

En el área forestal de la provin
cia existen en este momento más de 
176.000 hectáreas que no están 
arboladas. Dentro de esta super
ficie hay montes poblados de re
bollo, cuyo aprovechamiento made
rable ha dejado de tener importan
cia. Tanto en la superficie arbola
da como en algunos montes des
arbolados es interesante fomentar la 
producción herbácea porque Ma
drid es una provincia de gran in
terés ganadero. 

Esta labor que hace leona tiene 
dos vertientes: por un lado, la 
mejora de los pastos naturales en 

lugares donde el suelo está cu
bierto por especies de valor, y que 
con determinados trabajos de eli
minación de matorrales, fertiliza
ciones, mejor aprovechamientos se 
puede conseguir un incremento de 
la producción herbácea. En otra 
vertiente hay lugares donde es 
más económico realizar siembras 
con especies pratenses de gran 
producción. Y estas dos labores 
se pueden llevar a cabo en los 
lugares cubiertos de pastizal, co
mo son los rebollares. 

Hace unos años se hicieron pas
tizales de este tipo en Manzanares 
el Real, Rascafría y Canencia. En 
los últimos años, por falta de pre
supuesto se había suspendido esta 
labor tan importante por la vertien
te ganadera de la provincia de Ma
drid. Actualmente se vuelve a la 
tarea, pensando que es preciso aco
meterla en superficies importantes 
de la provincia. 

Aprovechamientos de piedra 
y arena en las zonas forestales 

La ordenación del monte consiste 
en hacer un plan para, después 
de la inventarización del monte, 
regular las cortas con arreglo a un 
buen aprovechamiento. Es decir, 
de lo que se trata es de conocer las 
existencias maderables, el creci
miento y la investigación de la renta 
en madera, a fin de explotarlas de 
una forma ordenada, de tal modo 
que se procure la máxima renta
bilidad y al mismo tiempo la con
servación del monte en el futuro. 

En los montes, aparte de los apro
vechamientos de madera, se hacen 
las extracciones de piedra —en 
canteras que no perjudiquen o 
deterioren al paisaje—, así como 
extracción de arenas, aprovecha
mientos de plantas medicinales, 
heléchos, etc. Porque el monte 
tiene una multitud de aprovecha
mientos. 

leona está encargada también, a 
través de su jefatura provincial, de 
las vías pecuarias,de las que la pro
vincia de Madrid tiene 4.000 kiló
metros. Y también le atañen la 
conservación de los caminos fores
tales, de los que hay 468 kilóme
tros. 

Otra acción que realiza es la 
construcción de parques recreativos 
en los montes y existe la posibili
dad de que la Diputación haga un 
concierto con leona, en virtud del 
cual el Ayuntamiento de un pueblo 
pone el terreno e leona crea el 
parque. En Madrid hay una gestión 
hecha por una asociación de ve
cinos de Villaverde, con objeto de 
que se haga algo así. 

La rentabilidad de los 
aprovechamientos forestales 

¿En quién revierten? 
Los aprovechamientos que se 

realizan tanto en los montes de uti-



lidad pública como en los de leona 
son adquiridos por subasta pública 
entre maderos, fabricantes de dis
tintos productos, etc., que adquie
ren la madera y luego la elaboran 
para la industria de la construcción, 
del papel, y otros. El servicio forestal 
señala los árboles que pueden ser 
cortados y vigila que no se produz
ca daños en los montes, y que no 
se haga un exceso de aprovecha
miento. 

Especies de árboles 
de la provincia 

La provincia de Madrid en con
junto ofrece diversidad de arbola
dos. El más importante es el de las 
especies frondosas, de las que hay 
107.723 hectáreas, mientras que 
de coniferas únicamente hay 
51.188 hectáreas. Sin embargo, 
desde el punto de vista económico 
tiene mucha mayor importancia el 
área ocupada por las coniferas que 
la ocupada por las frondosas. 

Entre las frondosas, la especie dé 
más importancia en la provincia es 
la encina, que tiene 80.000 hec
táreas, de las 107.723. Le siguen el 
rebollo, los fresnos, y los chopos, 
por importancia en superficie. 

Entre las coniferas, la de más 
importancia es el pino silvestre, 
del que hay 24.000 hectáreas. 
Le sigue el piñonero, con 10.300, 
y a continuación el resinoso, con 
9.900, y otros pinos. 

El pino silvestre, además de ocu
par la mayor superficie dentro de 
las que corresponden a las coni
feras, es una especie de la mejor 
calidad de las que existen en Es
paña. Concretamente, las made
ras de los pinares de Cercedilla, 
Navacerrada y Rascafría son muy 
consideradas en este aspecto de 
calidad. 

leona tiene muchos montes a su 
cargo en la provincia: el Hayedo de 
Montejo, en el término de Monte-
jo de la Sierra, en la denominada 
por tantos «sierra pobre de Ma
drid», tiene un gran interés botánico 
porque es el límite más meridional 
en España del haya, y se pretende 
declararlo Reserva Científica de 
Interés Nacional. En este monte no 
se realizan aprovechamientos; se 
compensa económicamente al mu
nicipio de Montejo de la Sierra, 
que no lo quiso vender a leona por 
los valores sentimentales que tiene 
para los montejanos, y sólo se cor
tan los pies muertos. Se va a hacer 
allí un museo botánico para que 
acudan a él los estudiosos, los cu
riosos, pero sin que sea sólo zona 
de recreo, aunque un recorrido por 
el mismo ya es recrearse en la be
lleza natural del lugar. En el edificio 
que se va a destinar a museo se 
colocarán muestras de plantas, ani
males que allí existen e incluso 
muestras del suelo. Se han hecho 
itinerarios para recorridos, a fin 
de que los visitantes puedan reco
nocer las cosas que ven y que 

estarán señalizadas conveniente
mente. Es un monte que no produ
ce dinero. Pero produce cultura. 

Prácticamente, toda la superficie 
de monte está repoblada en la 
provincia de Madrid, en una super
ficie de 31.023 hectáreas. Los mon
tes más importantes se encuentran 
en el valle de Lozoya, Llanos de 
Peñalara y Laguna de los Pájaros, en 
el nacimiento del Peñalara, y se ex
tienden por Rascafría, Oteruelo del 
Valle hasta llegar al límite con Gua-
dalajara. Tiene también una gran 
superficie en los términos de Man
zanares el Real y Miraflores de la 
Sierra, en los valles de Manzanares 
y el Guadalix. 

Por otra parte, en cuanto a mon
tes de utilidad pública, están repar
tidos por todo el arco norte de la 
provincia: comienzan en el límite 
con Toledo y van dando la vuelta 
hasta llegar al límite con Guadala-

jara. Hay en otros lugares de la 
provincia, salvo en el partido de San 
Martín de Valdeiglesias, donde 
leona no tiene nada. 

leona tiene montado el Servicio 
de Prevención y Extinción de In
cendios en la provincia de Madrid, 
que tan ejemplares servicios presta 
a los municipios. Precisamente en 
este aspecto la colaboración en
tre el citado organismo y la Dipu
tación Provincial de Madrid es no 
sólo efectivo, sino estrechísima. 

Superficies por usos: 

Basándonos en los datos del 
Inventario Forestal Nacional pode
mos establecer los siguientes datos 
relativos al uso del suelo en la 
provincia de Madrid. 
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